/pe:
/pe pág:
/pe portada:

20/01/2025 Audiencia: \$1.045.404 Tirada: \$1.220.250 Difusión: \$1.220.250 Ocupación:

7.300 7.300 85,67%

21.900 Sección:7.300 Frecuen7.300





LA ESCUELA ABIERTA DE PUTRE CONTEMPLA TALLERES DE ARTE Y MANUALIDADES, ACTIVIDADES RECREATIVAS Y DEPORTIVAS, ADEMÁS DE TALLERES CON CARABINEROS Y BOMBEROS.

Partieron las escuelas abiertas de verano de Junaeb en Putre

La propuesta se transforma en una entretenida alternativa para los niños y niñas de la localidad.

Redacción

on un poco de frío por el invierno altiplánico, pero con harto entusiasmo, 50 niñas y niños de la comuna de Putre son parte de la escuela abierta que se desarrolla en el liceo internado Granaderos de la localidad de Putre.

Arte y manualidades, actividades lúdicas, recreativas y deportivas, además de talleres con la Oficina de Integración Comunitaria de la 2a Comisaría de Putre sobre educación vial y con Bomberos de la Octava Compañía Taapaca, sobre primeros auxilios en el hogar, entre otras actividades, son las actividades cuyo objetivo es favorecer el desarrollo personal y bienestar emocional de niñas y niños.

"Estuvimos presentes en la provincia de Parinacota por un hito muy im-



La ruralidad y la territorialidad tienen que ser parte de la agenda y planificación de todos los servicios públicos"

> Romina Carvajal, directora regional de Junaeb

portante que es el inicio de la escuela abierta de Junaeb, y elegimos al liceo Granaderos porque las niñas y niños del altiplano son igual de importantes que las niñas y niños de la ciudad; por eso, al igual que el año pasado, queremos marcar que la ruralidad y la territorialidad tienen que ser parte de la agenda y planificación de todos los servicios públicos de la región", resaltó la



EN UNA LAS ACTIVIDADES EN EL MARCO DE LA ESCUELA.

directora regional de Junaeb, Romina Carvajal.

Este año, Junaeb de Arica y Parinacota invirtió
más de 26 millones de pesos para dar cobertura a
160 niñas y niños de la región. En el caso de Putre, el
programa de la escuela
abierta de verano lo ejecuta su municipio y en Arica,

lo ejecuta el SLEP Chincho-

CONTENROS

El alcalde de Putre, Javier Tito, destacó que "Estamos muy contentos con esta iniciativa, porque la escuela abierta de Junaeb, cubre un espacio educativo, deportivo y de vida sa-

ENERO Y FEBRERO

La programación, que abarca enero y febrero, y que contempla la entrega de desayuno y almuerzo, también se desarrolla en Arica en las escuelas América e Ignacio Carrera Pinto con actividades recreativas, deportivas y danza; talleres de cuidado del medio ambiente, convivencia escolar, comunicación efectiva, inteligencia emocional y prevención del uso de drogas, para finalizar con actividades recreativas en la playa. De manera inédita en el país, gracias al convenio regional entre Junaeb y Conadi, se llevará a cabo la primera escuela abierta intercultural denominada Aymara Chuyma, la que estará dirigida a niñas y niños de 4a8 años.

na para nuestros niños en periodo estival, es importante este aprendizaje lúdico y la conexión que tienen nuestros funcionarios de las oficinas de Deporte y Local de la Niñez, para conocer sus intereses v avanzar con una comunidad más inclusiva. Además, para los padres y madres que trabajan, les permite optar por un cuidado seguro, donde tienen plena confianza en que los regalones de la casa, van a estar en un ambiente positivo. Agradezco a las familias de Putre que confían en nuestra labor como servidores públicos, gracias a

esa respuesta es que podemos generar estas alianzas entre servicios en beneficio de nuestra comunidad".

En el inicio de la escuela abierta de Junaeb en Putre, estuvieron presentes el delegado presidencial provincial de Parinacota, José Miguel Huanca; el delegado provincial de Conadi, Adolfo Pacaje y el coordinador de actividades extraescolares del SLEP Chinchorro, José Miguel Valenzuela, quienes compartieron con las niñas y niños, para conocer el funcionamiento de los diversos talleres. O